

Las Mujeres de las Ruta Pacífica, estamos convencidas que parar la guerra es hoy más que nunca un imperativo ético, por ello celebramos las conversaciones exploratorias entre el gobierno del presidente Santos y las guerrillas de las Farc, como también el manifiesto del Eln a seguir el mismo camino.

Desde la Ruta Pacífica de las Mujeres, insistimos en que las mujeres también tenemos las llaves de la paz!, Somos tejedoras de vida, actoras, protagonistas, día a día construimos propuestas para la transformación y en el futuro de este país. Las mujeres colombianas hemos transcendido del dolor de la barbarie de la guerra para convertirnos en sujetas políticas y aportar a la construcción de un país más equitativo y justo para todas y todos. Por ello:

Exhortamos a las partes en conflicto a promover la participación de las organizaciones de la sociedad civil y en especial de las mujeres en un eventual proceso de negociación.

Ratificamos la importancia de la participación real y efectiva de las mujeres en eventuales procesos de negociación y acuerdos de paz.

<http://www.elliberal.com.co/liberal/actualidad/colombia/113295-ruta-pacifica-de-mujeres-le-da-un-espaldarazo-a-los-dialogos-de-paz>